

# Siegel für Schulen

## Vorbildliche Berufsorientierung

**REGION.** Acht Schulen aus dem Kreis und Bochum sind jetzt für ihre Bemühungen in der Berufsorientierung mit dem Berufswahl-Siegel ausgezeichnet worden.

Die Initiative Berufswahl-Siegel wurde in Kooperation mit der Bertelsmann-Stiftung entwickelt und 1999 in verschiedenen Regionen Deutschlands eingeführt. 2006 wurde das Zertifikat, das weiterführende Schulen mit besonders vorbildlicher Berufsorientierung würdigt, erstmals im Ruhrgebiet vergeben. Regionale Paten sind im mittleren Ruhrgebiet die Arbeitgeberverbände Ruhr/

Westfalen – in Recklinghausen in Zusammenarbeit mit dem Verein „Jugend in Arbeit“. Drei Jahre lang darf sich die Schule mit der Auszeichnung schmücken, bevor sie sich erneut einer Jury stellen muss. Das Siegel erhielten: Albert-Schweitzer-Schule (Bochum), Berufskolleg Herne, Dietrich-Bonhoeffer-Schule (Dorsten), Heinrich-Böll-Gesamtschule (Bochum), Heinrich-Kämpchen-Schule (Bochum), Maria-Sibylla-Merian-Gesamtschule (Bochum), Otto-Hahn-Gymnasium (Herne), Waltrop Akademie für Bildung & Beruf (Gesamtschule Waltrop).